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Hallo,
es ist mühsam den weiten Weg von Nazareth bis
Betlehem zu gehen.
Aber König David war mein Ururururur…Ur Großvater.
Und alle seine Nachkommen müssen nach Betlehem
zur großen Volkszählung.
Ich bin Zimmermann. Ich mag meinen Beruf.
Und ich mag meine Frau, Maria, bald werden wir eine
Familie sein. Wir bekommen nämlich ein Kind.
Dieses Kind ist etwas ganz Besonderes.
Allerdings habe ich das erst später erfahren.
In einem Traum. Oder war es gar kein Traum?!
Es hat sich ganz echt angefühlt. Ein Engel hat mir
gesagt, dass Maria Go�es Kind zur Welt bringen wird.
Und er hat mir auch gesagt, wie unser Kind heißen
soll nämlich Jesus –
das heißt „Go� ist mit uns“.
Und ich darf ihm diesen Namen geben.
Als ich aufgewacht bin war ich glücklich.
Nun sind wir gemeinsam unterwegs nach Betlehem.
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